

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan uraian pembuatan media informasi untuk Direktorat Perencanaan dan Keuangan Universitas Amikom Yogyakarta menggunakan *motion graphic* sebagai inovasi baru dari beragam bentuk media informasi lainnya. Video *motion graphic* berdurasi 2 menit 4 detik dengan format mp4 yang memiliki kapasitas ukuran 77.1 Mb dan memiliki 60 FPS (*Frame Per Second*). Berdasarkan penelitian yang dilaksanakan, kesimpulan dan saran yang tertera pada bab ini adalah sebagai berikut:

5.1 Kesimpulan

Hasil yang sudah dibuat berbentuk video *motion graphic* dan sudah di implementasikan oleh DPK Universitas Amikom Yogyakarta. Kemudian peneliti melakukan evaluasi dengan cara membuat kuesioner dan telah dibagikan kepada beberapa orang tua/wali dan juga mahasiswa yang berjumlah total 40 orang. Dari hasil *form kuesioner* yang telah dibagikan, banyak mahasiswa yang merespon positif terhadap video *motion graphic* sebagai media pendukung informasi ini. Setelah melalui semua proses yang telah dilakukan, harapannya adalah dapat menciptakan kemudahan bagi pihak mahasiswa atau orang tua dalam menerima informasi dan mengurangi banyaknya pertanyaan karena kebingungan dalam melakukan proses pasca registrasi.

Solusi yang didapat dalam penyampaian informasi berdasarkan permasalahan yang telah dideskripsikan pada batasan masalah, maka dapat disimpulkan yaitu :

1. Telah membuat video *motion graphic* sebagai media informasi. Adapun proses pembuatan video *motion graphic* dengan melalui 3 proses tahap pembuatan yaitu, tahap pertama adalah pra-produksi, tahap kedua produksi, dan yang terakhir ialah pasca produksi.
2. Penggunaan video *motion graphic* sebagai media yang lebih mudah dipahami bagi mahasiswa dan orang tua, sebagai salah satu solusi dalam menyampaikan informasi mengenai proses pasca registrasi.

3. Telah menghasilkan media yang lebih mendukung dalam penyampaian informasi yang lebih mudah dipahami dalam bentuk video *motion graphic*.

5.2 Saran

Pembuatan video *motion graphic* diharapkan dapat memberikan informasi yang lebih mudah dipahami baik bagi mahasiswa maupun orang tua yang membutuhkan informasi mengenai proses pasca registrasi Universitas Amikom Yogyakarta. Dalam pembuatan video *motion graphic* serta banyak hal yang bisa dikembangkan, peneliti menyadari bahwa banyaknya kekurangan dalam pembuatan Tugas Akhir ini, baik secara hasil maupun laporan. Oleh karena itu peneliti memberikan saran terhadap pembuatan *motion graphic* berikutnya adalah sebagai berikut :

1. Memastikan dengan benar tujuan dan maksud dibuatnya *motion graphic* seperti informasi dapat tersampaikan kepada target *audience*.
2. Diharapkan adanya penggambaran dan audio visual yang interaktif seperti, desain karakter yang lebih menarik, background yang lebih beragam, *backsound* yang lebih sesuai, dan *voice over* yang lebih jelas saat membacakan teks narasi, dalam menyampaikan informasi agar lebih mudah dipahami.